

Res Bütikofer, ein stiller Schaffer ist von uns gegangen

Liebe Trauergemeinde

Als ich Res vor über 40 Jahren im Rahmen des Berner Leichtathletikverbandes zum ersten Mal begegnete nahm unsere langjährige Zusammenarbeit ihren Anfang. Res war und blieb der ruhende Pol im Vorstandsvorstand, ein Sekretär wie man es sich wünscht: zuverlässig, gewissenhaft und sehr gut dokumentiert.

Die Verbandsleiter Bernd Greub, Daniel Küenzi und ich selber konnten sich auf ihn verlassen, er war uns eine tolle Stütze, mitdenkend, die Abläufe im Griff und prägnante, gut zusammenfassende Protokolle von manchmal eher ausufernden Sitzungen.

In solchen Fällen konnte Res dann sehr wohl auch klar und bestimmt werden und sich zu Wort melden: He ihr, das Sitzungsende wurde auf spätestens 21h festgelegt und wir sind nun schon eine Viertelstunde darüber. Wenn das nichts fruchtete war er dann sehr konsequent, packte seinen Laptop zusammen und verabschiedete sich mit den Worten: Ihr könnt mir dann eine Zusammenfassung des Rests der Sitzung senden, ich schreib es dann in Kurzform hin.

Auch im Verein «Freunde der LA» durften sich die Vorstandsmitglieder auf die sehr geschätzten Dienste von Res stützen. Ein hervorragender Sekretär: still und zuverlässig in allen Belangen. Eine tolle Unterstützung für jeden Präsidenten.

Lieber Res: Ein ganz herzliches Merci für deine wertvolle Unterstützung, deine unaufgeregte Art und deinen trockenen Humor. Du wirst uns sehr fehlen. Aber in unseren Herzen und in unserer Erinnerung wirst du weiterleben.

Ein grosses DANKE an dich, lieber Freund. A dieu !